

PAN abre puertas a nuevos militantes

De cara al Proceso Electoral 2027, el partido se consolidará como una institución abierta

ALMA RODRÍGUEZ

Toluca, Méx. — El dirigente del Partido Acción Nacional (PAN), Anuar Azar Figueroa informó que, con miras al Proceso Electoral de 2027, se consolidarán como un instituto político de puertas abiertas, pues recibirán a ciudadanos que comulguen con sus ideales y quieran afiliarse y a quienes buscan ser candidatos y candidatas, pero que garanticen el triunfo.

Para ello, indicó que será el 29 de noviembre cuando realicen su Asamblea Nacional en la que se discutirá y revisará cuál debe ser el camino y el rumbo del PAN respecto a los próximos comicios, cómo debe

ANUAR AZAR FIGUEROA
Dirigente del Partido Acción Nacional

"Acción Nacional va contra los privilegios, quiere postular a las y los mejores, a quienes nos garanticen obtener el mayor número de triunfos"

ser la selección de candidaturas y cómo debe estar el partido frente a la ciudadanía.

"No sólo nos abriremos a la militancia, también a las y los candidatos, a todos quienes quieran participar y comulguen con nuestros ideales. Acción Nacional va contra los privilegios, quiere postular a las

29

DE NOVIEMBRE

realizará su Asamblea Nacional en donde tomará decisiones.

mejores mujeres y mejores hombres, a quienes nos garanticen obtener el mayor número de triunfos", comentó Anuar Azar Figueroa.

Actualmente, indicó que el Estado de México cuenta con 32 mil militantes del blanquiazul, es la entidad que más afiliados tiene a nivel nacional.

"El PAN durante décadas se caracterizó por ser un partido de cuadros y no de masas, hoy el PAN entra en una profunda reflexión en donde concluimos después de la autocrítica que debemos de abrirnos, ser mucho más accesibles a la ciudadanía", dijo Figueroa.



El Edomex cuenta con 32 mil militantes del blanquiazul, es la entidad que más afiliados tiene.

En cuanto a su postura sobre la reforma electoral, recalzó que están en contra de disminuir las diputaciones de representación proporcional, puesto que la medida sólo llevaría a su mínima expresión a la oposición y de reducir el presupuesto de los partidos políticos.

En el plano local, Azar Figueroa anticipó que seguirán buscando homologar la elección de gobernador con la de diputados federales y

locales, y miembros de los 125 Ayuntamientos para optimizar los recursos.

"Todo lo que abone a la transparencia y lo que le dé poder y derecho a los ciudadanos lo apoyaremos, pero todo aquello que pretenda atentar contra la democracia, con fundamentos y argumentos habrán de encontrar una oposición clara en el PAN", finalizó Anuar Azar Figueroa. ●



Con miras a elecciones del 2027, indicó. TANIA CONTRERAS

PAN busca mayor militancia: Azar

Convocatoria.

Acción Nacional abrirá sus puertas a quienes comulguen con sus ideales a futuro

CLAUDIA HIDALGO
TOLUCA

El Partido Acción Nacional abrirá sus puertas a todos y todas las personas que quieran pertenecer a este instituto político y enarbolar sus principios. Esto con miras a las elecciones del 2027, con propuestas y representación de todos los sectores, con un camino bien definido para recuperar presencia en la entidad, indicó el dirigente estatal, Anuar Roberto Azar Figueroa.

Las personas interesadas en formar parte de las filas panistas sólo tendrán que entrar a una página web e ingresar sus datos para ser militante. Actualmente en la entidad existen 32 mil militantes, con lo cual se coloca como la entidad con más afiliados a nivel nacional, donde ya ha sido primera fuerza.

Por lo pronto, acotó, tiene considerado llevar a cabo una Asamblea Nacional, el 29 de noviembre, para reconstruir al partido.

Ahí van a discutir y revisar cuál debe ser el camino y el rumbo del PAN respecto a las elecciones del 2027, cómo debe ser la selección de candidaturas, cómo debe estar el partido frente a la ciudadanía, entre otros temas.

“No sólo nos abriremos a la militancia, también a las y los candidatos, todos quienes quieran participar, quienes comulguen con los ideales”, dijo el líder mexiquense.

Lo que es un hecho es que Acción Nacional va en contra de los privilegios, quiere postular a las mejores mujeres y a los mejores hombres, a quienes garanticen obtener el mayor número de triunfos para recuperar presencia en la entidad.

El PAN, agregó, durante décadas se caracterizó por ser un partido de cuadros y no de masas; hoy el PAN entra a una profunda reflexión en donde concluye, después de la autocrítica, que necesitan abrirse, ser mucho más accesibles a la ciudadanía, estar más cerca, escuchar, abanderar causas y ofrecer propuestas para cada problema.

Anuar añadió que desde hace casi 86 años han demostrado ser productivos y encabezar gobiernos con resultados. ■

MANTIENE SU PROYECTO RUMBO AL 2027

“En el PAN nadie es indispensable”: Azar

NOÉ ÁLVAREZ PASCUAL

De confirmarse la salida de Román Cortés Lugo, sería el segundo diputado en sumarse a Morena

El Partido Acción Nacional (PAN) en el Estado de México aseguró que su proyecto rumbo a las elecciones de 2027 se mantiene firme, pese a los rumores sobre la posible salida del diputado local Román Cortés Lugo hacia Morena, tras participar en eventos de ese partido y modificar los colores institucionales en sus redes sociales.

El dirigente estatal y coordinador parlamentario, Anuar Azar Figueroa, calificó la decisión como estrictamente personal y subrayó que, aunque aprecia al legislador, nadie es indispensable dentro del PAN.

“Román Cortés ha sido tres veces diputado y cuatro veces candidato gracias a Acción Nacional. Siempre ha tenido las puertas abiertas y condiciones para desarrollarse políticamente. Si decide tomar otro rumbo, lo respetaremos, pero en el



El Partido Acción Nacional esta en proceso de renovar más de 90 comités municipales

PAN tenemos claro que nadie es indispensable”, declaró Azar.

De confirmarse la salida de Cortés Lu-

go, sería el segundo diputado en sumarse al grupo parlamentario de Morena, aumentando su capacidad para aprobar ini-

APOYO A CORTÉS

HA SIDO tres veces diputado y cuatro veces candidato gracias a Acción Nacional. Siempre ha tenido las puertas abiertas y condiciones para desarrollarse políticamente

ciativas del Ejecutivo Estatal y del Congreso de la Unión.

FORTALECIMIENTO INTERNO Y RENOVACIÓN DE LIDERAZGOS

Azar Figueroa destacó que el partido atraviesa una etapa de reorganización, con convocatorias recientes para renovar más de 90 comités municipales, con el objetivo de fortalecer estructuras y consolidar liderazgos locales.

Asimismo, anunció que el 29 de noviembre se llevará a cabo la Asamblea Nacional del PAN, en la que se definirán nuevas reglas para la selección de candidatas y candidatos, con el fin de transparentar y democratizar la toma de decisiones internas.

PREPARADOS PARA 2027

El dirigente enfatizó que el PAN está listo para competir por sí solo en los próximos comicios, citando la experiencia reciente en Veracruz, donde mantuvo su fuerza política y ganó municipios clave a pesar de la salida de un grupo de militantes.

“Estamos en un proceso de renovación, escuchando a la militancia y trabajando con disciplina en todo el estado. Acción Nacional tiene rumbo y ruta clara, y eso nos permitirá llegar fortalecidos al 2027”, puntualizó Azar Figueroa.